Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 67 m2
B N : Reférence CG-205-242
RCHAR RT GROUP. 1 L Prix 549 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche sur mer vieille ville 3 pieéces de charme avec terrassevisite virtuelle

disponible sur demande ! I'agence chabert group a le plaisir de vous présenter en

exclusivité ce beau trois pieces plein de charme situé au coeur de la vieille ville au

sein d'une petite copropriété de 3 étages bien entretenu. I'appartement traversant,
bénéficie d'une tres belle luminosité grace a ses grandes fenétres. Il se compose
d'un grand séjour avec cuisine ouverte donnant sur un agréable balcon ou vous
pourrez prendre votre petit déjeuner en toute tranquillité. Vous disposerez

également d'une grande ...

&

Villefranche sur mer old town 3 charming rooms with terracevirtual visit available on HEERT Gis—
request! Agence chabert group is pleased to offer you this exclusive opportunity to
view this charming three-bedroom apartment in the heart of the old town, in a
small, well-maintained 3-storey condominium. This walk-through flat benefits from
plenty of natural light thanks to its large windows. It comprises a large living room
with an open-plan kitchen opening onto a pleasant balcony where you can enjoy
breakfast in peace and quiet. You will also have a large shower room in very good

condition, as well as ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE
2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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